

Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich	Datum 17.11.2005	Nummer A0210/05
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	01.12.2005	
Kurztitel  <b>Dauerausst. für die Gesch. des MDer Puppentheaters</b>		

Der Stadtrat möge beschließen

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Möglichkeiten für die Schaffung einer Dauerausstellung zur Geschichte des Puppentheaters in Magdeburg zu prüfen. Dem Stadtrat ist eine entsprechende Drucksache, gegebenenfalls mit Variantenvergleich, zur Aprilsitzung 2006 zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Das Puppentheater hat in Magdeburg eine lange Tradition. Eine gute Übersicht über die Geschichte dieser Kunstrichtung gibt die Ausstellung „Zeitreise“, die vor wenigen Wochen eröffnet worden ist. Bereits im April des Jahres 2001 beantragte die CDU-Ratsfraktion mit dem Antrag A0105/01 „Räume zur Puppenausstellung“ permanente Ausstellungsräume für eine Darstellung der Geschichte des Puppentheaters in Magdeburg zur Verfügung zu stellen.

Bedauerlicherweise wurde der Antrag damals überwiesen und nie endgültig vom Stadtrat beschlossen. Die aktuelle Schau ist daher Anlass, die Forderung der CDU-Ratsfraktion nach der Schaffung einer Dauerausstellung erneut zu stellen.

Die Leistungen und die überregionale Bedeutung des Magdeburger Puppentheaters, wie sie zum Beispiel durch das internationale Puppentheaterfestival in unserer Stadt deutlich werden, verdienen endliche eine entsprechende Würdigung.

Eberhard Seifert  
CDU-Stadtrat